

EVENT① 本校魅力を発信！オープンハイスクール開催！

8月21日(木)～22日(金)の2日間にわたり、本校オープンハイスクールを実施しました。中学生や保護者の方々を対象に、学校紹介や体験授業、部活動見学などを行い、本校の学びや部活動の様子を実際に感じてもらう機会になりました。体験授業では、中学生が高校生の授業に挑戦し、新しい発見や学びを得る姿が見られました。部活動見学では、先輩たちの真剣に取り組む姿や楽しそうな姿を見たり、一緒に参加する等していただきました。参加者からは「楽しかった!」「雰囲気が良くて是非入りたい!」といった前向きな言葉を聞くことができました。2日間を通して、多くの中学生が本校の魅力に触れ、進路選択を考えるうえでの参考にしてもらうことができました。



EVENT② 化学の楽しさを伝える！かがく教室 IN 赤高

7月30日(水)、本校青雲会館にて、本校の科学探究類型に所属する生徒が中心となり、小・中学生を対象とした「かがく教室 in 赤高」を開催しました。理科実験や自由研究支援を行い、理科への関心を高め、学びの楽しさを体験できる機会の提供を目的とし行いました。真剣な眼差しで子供達に伝える姿や優しい表情で見守る姿が印象的でした。本校生徒にとって、教える立場を経験することで科学への理解を深め、コミュニケーション力を伸ばす貴重な機会となりました。また、科学の魅力を伝えることに大きなやりがいを感じている様子でした。

